

Communiqué de presse

Zurich, 1er novembre 2022

BDO International - Pat Kramer, nouveau Global CEO de BDO

Le Canadien Pat Kramer reprend le mandat de Global CEO de BDO en date du 1er novembre 2022. Il succède à Keith Farlinger qui a dirigé le réseau international de BDO pendant 5 ans.

Pendant la durée de son mandat, Keith Farlinger est parvenu à unifier et à renforcer BDO en tant qu'organisation internationale, en misant pour cela sur une stratégie managériale forte et une gestion des risques claire, ainsi qu'en investissant dans l'assurance qualité.

En tant que Global CEO, Pat Kramer compte poursuivre ces initiatives en concentrant ses efforts sur une culture d'entreprise ouverte et sur la transformation digitale. Le nouveau Global CEO considère que la dynamique du changement et la pénurie de main d'œuvre représentent les défis les plus importants. Au bénéfice de plus de 30 ans d'expérience dans la branche et après avoir été CEO de BDO Canada pendant de nombreuses années, il met toute son expérience au service de BDO pour relever activement les futurs défis.

Au cours de l'exercice 2021, le chiffre d'affaires global a augmenté de plus de 10 % pour atteindre USD 11,8 milliards. Aujourd'hui, le réseau BDO est présent dans 164 pays avec plus de 1'700 bureaux et 95'000 collaboratrices et collaborateurs. Les entreprises nationales sont indépendantes sur le plan opérationnel, mais elles partagent les mêmes valeurs et sont soumises à des exigences et des contrôles de qualité identiques. Ainsi, les clients peuvent se fier aux standards de BDO et bénéficier d'un soutien similaire dans l'ensemble du réseau international.

Lien vers le communiqué de presse détaillé de BDO Global (en anglais): [ici](#).

Contact

Nabila Bouzouina
Service de presse
BDO SA
+41 32 624 66 99
media@bdo.ch

BDO SA

BDO SA est l'une des plus importantes sociétés suisses d'audit, de services fiduciaires et de conseil. Ses compétences clés englobent les prestations d'audit, les services fiduciaires, le conseil fiscal et juridique ainsi que le conseil d'entreprises. Avec ses 34 succursales, BDO dispose du réseau le plus dense de la branche. La proximité et la qualité des compétences sont des valeurs essentielles pour ses 1'500 collaborateurs. De cela découle des relations durables avec les clients. BDO SA révise et conseille des entreprises actives dans les secteurs de l'industrie et des services, notamment des PME, des sociétés cotées en bourse, des administrations publiques et des organisations à but non lucratif.

Le réseau international BDO, qui couvre plus de 160 pays, est à disposition des entreprises orientées vers l'international. BDO SA a son siège principal à Zurich et est le membre suisse, juridiquement indépendant, du réseau international BDO, dont le siège est à Bruxelles (Belgique).